Sociedades Clave

El éxito de una panadería artesanal no depende únicamente de la calidad de sus productos, sino también de las alianzas estratégicas que se establezcan. Estas sociedades clave son fundamentales para garantizar el suministro de materias primas de calidad, fortalecer la marca y expandir el alcance del negocio.

Proveedores

Una panadería debe construir relaciones sólidas con proveedores que compartan su visión de calidad y sostenibilidad, un buen ejemplo de estos en nuestra ciudad podría ser 'HARIMSA'. Estos proveedores pueden incluir agricultores riojanos que cultivan trigo, frutas y verduras de temporada, así como apicultores y ganaderos que ofrecen productos frescos y naturales. Al trabajar directamente con ellos, se asegura un suministro constante de ingredientes de primera calidad y se apoya la economía de La Rioja. Es importante el acceso a ingredientes de primera que garanticen la elaboración de productos de alta calidad.



Productores de Harina

Además, es esencial establecer relaciones con molinos de harina artesanales que utilicen métodos tradicionales para producir harinas de alta calidad, por ejemplo la empresa '<u>Harinas Vazquez S.A.</u> o <u>Harinera Riojana</u>'. Estos molinos permiten ofrecer panes con un sabor y una textura únicos, diferenciándose de la competencia. Por otro lado, los proveedores de equipos especializados, como hornos de leña o de piedra, son fundamentales para garantizar un proceso de cocción óptimo.



• Red de Panaderos

Las sociedades clave no se limitan a los proveedores. También incluyen a aquellos actores que ayudan a construir una comunidad en torno a la marca y a expandir su alcance, como podría ser 'Consorcio de Harinas S.L.'. Las asociaciones de panaderos y artesanos ofrecen una red de profesionales que comparten conocimientos y experiencias. Al formar parte de estas asociaciones, se puede acceder a eventos, ferias y oportunidades de colaboración.



• Influencers y Creadores de Contenido

El proyecto puede tener una ayuda fundamental en los tiempos que vivimos de la mano de los influencers gastronómicos y los bloggers de comida son aliados estratégicos para dar a conocer los productos y generar interés en el público. A través de colaboraciones y reseñas, se puede llegar a un público más amplio y posicionar la marca como un referente en el mundo de la panadería artesanal. Influencers como Edu Lavandeira serían una ayuda importante para la exposición de nuestra panadería.



• Locales del mismo rubro

Asimismo, las cafeterías y restaurantes locales pueden convertirse en socios comerciales, ofreciendo productos del horno artesanal en sus menús. Esta alianza permite ampliar el alcance y llegar a nuevos clientes. Por otro lado, las organizaciones comunitarias y las escuelas de cocina son excelentes plataformas para organizar talleres, eventos y catas, fortaleciendo el vínculo con la comunidad y promoviendo la educación culinaria.



GRUPO SONORA

El fortalecimiento de la marca ayudará a aumentar la visibilidad y la reputación de La Casa del Horno, así será más fácil la expansión permitiendo llegar a nuevos mercados y canales de distribución y crear una comunidad con la lealtad de los clientes, donde estos apoyen a la economía local, contribuyendo al desarrollo de las comunidades y al fomento del consumo responsable.